



„So ein Mist!“, schimpft Klein-Ulrich. „Jetzt bin ich schon aus meiner schönen Alten Kirche in die Pfarrkirche umgezogen, da schließe ich mich doch auch noch aus meinem Zimmer aus.“ „Jetzt beruhige dich“, mahnt ihn Klein-Katharina. „Wir werden zu Ostern schon wieder im Zimmer sein!“ „Wie soll das gehen?“ fragt Klein-Ulrich. „Du müsstest mir dein Schwert oder Rad leihen, damit ich die Tür einschlagen kann. Mit meinem Fisch komme ich da nicht weit!“ „Nix da! Das ihr

Männer immer alles mit Gewalt machen möchtet“, schüttelt Klein-Katharina den Kopf. „Schau, Uli! Da sind viele Kinder, die helfen uns, den Weg wieder zurück in unser Zimmer hier zu finden. Sie müssen nur an das Pfarrbüro auf der anderen Straßenseite eine Botschaft schicken. Dazu müsstest du aber erst einmal diese vielen Rätsel hier lösen. Mir raucht schon der Kopf. Bitte liebe Kinder! Helft Uli und mir, damit wir zurück in unser Zimmer können. Am besten vor Ostern und bevor Pfarrer Rainer oder Mesnerin Doris etwas merken.“

Hier habe ich drei Fragen gefunden, die ihr sicherlich beantworten könnt:

1. Wie viele Kreuze sind in der Pfarrkirche?
2. Wie viele Bilder sind im Vorraum von St. Arbogast?
3. Wie viele Uhren sind am Kirchturm der Alten Kirche?

!Achtung! Sollte als Ergebnis einer Frage eine zweistellige Zahl herauskommen, müsst ihr diese beiden einzelnen Zahlen nochmal zusammenzählen. Also z. B. $25 = 2 + 5 = 7$



Die drei Antworten brauchen wir nächste Woche, um zum nächsten Rätsel zu kommen.